

Son Excellence Itzhak Rabin
Premier ministre et ministre de la Défense d'Israël

Itzhak Rabin est né à Jérusalem en 1922. Il fait ses études au Collège d'agriculture de Kadoorie, où il est promu avec distinction.

Sa carrière militaire commence en 1940, lorsqu'il s'inscrit dans la «Palmach», corps d'élite de la Haganah. Au cours de la Guerre d'indépendance, en 1948-1949, il commande la brigade Harel, déployée sur le front de Jérusalem. Pendant les vingt années suivantes, il demeure membre des Forces israéliennes, d'abord à titre de commandant du Commandement nord, de 1956 à 1959, puis comme chef des opérations et chef adjoint d'état-major, de 1959 à 1964, et enfin comme chef d'état-major de 1964 à 1968, ce qui l'amène à commander les Forces armées au cours de la guerre des Six Jours en 1967.

Le 1^{er} janvier 1968, M. Rabin quitte le service militaire. Peu de temps après, il est nommé ambassadeur aux États-Unis. Au cours de son séjour à Washington, il encourage et consolide les relations entre les deux pays.

Au printemps 1973, M. Rabin rentre en Israël pour devenir membre actif du Parti travailliste. Il est élu député à la Knesset en décembre 1973 et, lorsque M^{me} Golda Meir forme le gouvernement en avril 1974, il est nommé ministre du Travail.

Le 2 juin 1974, il devient premier ministre lorsque la Knesset manifeste sa confiance dans le nouveau gouvernement qu'il avait été appelé à former.

Durant son mandat, le gouvernement cherche tout particulièrement à renforcer l'économie, à régler les problèmes sociaux et à accroître les Forces armées israéliennes.

Grâce à la médiation des États-Unis, Israël signe des accords de désengagement avec l'Égypte et la Syrie en 1974, puis un accord provisoire avec l'Égypte en 1975. La même année, les gouvernements d'Israël et des États-Unis signent un premier protocole d'entente.